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1

○ いつもありがとうございます！！ 

給食も毎日ほぼ完食、園も楽しそうに行っています！本当に助かっています。 

これからもよろしくお願い致します！
ちゅうりっぷ

2

○ いつもありがとうございます。息子は毎日、元気にこども園に通っています。先生方のおかげで安心

して仕事ができます。これからもよろしくお願いします。 ゆり

3

○ いつも温かい保育をありがとうございます。自宅での子どもの関わりに自信をなくすことがあります

が、先生方がいつもたくさん子どものできたことを褒めてくださり、成長を実感できます。また、自宅

では行き届かない教育を、園で楽しく学べてるのではないかと思っています。
すみれ

4

○ いつも日々の保育に誠心誠意取り組んでくださり、頭が下がります。最近は保育所等に関する悲し

いニュースがおおいですが、こちらのこども園は先生方がとてもあたたかく、保育してくださり、感謝

しかありません。これからもより手厚い保育が可能となるよう、先生方の負担を減らして保育が継

続して頂ければ幸いです。
たんぽぽ

5

○ 一生懸命な先生方の姿にいつも感謝しています。 

保育園に行きたいと言う言葉を子供から聞くと 

楽しんでいるのが、わかります。ありがとうございます！ 
すみれ

6

○ 去年よりも色々なイベントごとを実行してくださったので、イベントの日はこどもが楽しみに登園して

いました。帰ってきてから話を聞くこちらも楽しみでした。 

来年も先生達はお忙しいかと思いますが、 

今年よりもさらに子どもが楽しく園に通えるようお願い致します。

ゆり

7

○ 降園時に、ちゃんとさようならをしたか微妙な感じで子供が玄関に行ってしまったが、男性保育士

がちゃんとさようならをしたか確認をしに走ってきてくれた。しっかりさようならをすることができて安

心した。
つくし

8
○ 子供の様子が垣間見れる写真をもっと増やして欲しいができる範囲でいいのでおねがいしたいで

す さくら

9 ○ 子供達に考える場面を多く作ってくれていて、考える力が身についているように思う。 

 
たんぽぽ

10
○ 子供達の意見を取り入れながら、様々な活動をしてくださり、子供が楽しく通園している姿がとても

嬉しいです。子供に対しての相談がしやすく、対応してくださり、ありがとうございます。 ゆり

11
○ 先生方、お忙しいのにこどもたちをよくみてくださりありがとうございます。子供が毎日楽しく通える

ことに感謝しております。 たんぽぽ

12

○ 野菜や花づくりについて。園長先生に教わる畑作りがとても楽しいそうです。いつも畑の日は、教え

ていただいたことを自信たっぷりに説明してくれます。盛りだくさんなスケジュールの合間を縫って、

収穫や植え付けに連れて行ってくださる先生方、室内、園内保育よりもきっと手間がかかるにも関

わらず、いつもありがとうございます。親の方が知らないことばかりで、話を聞くのも楽しいです。 

畑を中心に、年々朗らかな雰囲気になっている気がします。それも園長先生自身が畑づくりを楽し

そうにしていらっしゃる姿があってのことではないのかなと感じています。 

これからも、それぞれの先生の好きなこと、得意なことにどんどん子供を巻き込んでいただけたら嬉

しいです！ 

ゆり

13

○ 一時保育や延長について。 

お言葉に甘えて、気軽に利用させていただきありがとうございます。当日や前日でもお引き受けい

ただけて、とても助かっています。 
ゆり
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14
○ いつも先生方のご配慮、お声かけには感謝しております。 

今後ともよろしくお願いいたします。 ゆり

15
○ コロナや他の感染症についての対応もしっかりできていて、安心して預ける事ができました。 

大変な事が多かったと思いますが、1年間ありがとうございました。 ゆり

16

△ コロナ対策について。長時間着用するマスクは雑菌が繁殖しとても不衛生だったり、消毒もやり過

ぎると常在菌がいなくなり、逆に風邪等に感染しやすくなるなどの情報もあります。すでに静岡の医

師の方が子供達や保育者がマスクを着け続けることへの問題を指摘したニュースもありました。 

３年も経ち、世界の状況が変わったり、インフルエンザとの比較等もできる情報がインターネットで

も簡単に手に入るようになっていますので、一つの方針だけが正しいと思わず、多角的な情報を得

て子供にとって何が良いのかを検証していただきたいと思います。マスクを着けないことを黙認して

くださっている事には感謝いたしますが、そもそも厚労省や文科省が「推奨であり、任意」と言って

いることに関して(電話で確認済み)、「徹底」させる方針、ルールづくりを見直していただきたいで

す。 

ゆり

17
△ 早退するときなど迎えに行くと玄関が開いて職員の方に気づかれないので、不審者対策が心配に

なります。 たんぽぽ

18

△ 喘息があり、指定された医師から喘息の状況を記載したものを提出しているが、保育者（担任）

に、情報が共有されていないと感じる。お便り帳に、喘息のことを記載すると、知らない反応だった。

重症ではないが、情報は共有してほしい。そうでないと、書類を提出している意味がないと思うの

で。

つくし
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